

Maru Campos acude como invitada a la 115 Asamblea General Ordinaria del IMSS

La gobernadora Maru Campos acudió como invitada especial a la 115 Asamblea General Ordinaria del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), celebrada en el Patio Central de Palacio Nacional, en la Ciudad de México.

Maru Campos reconoció la incansable labor de los trabajadores del sector salud y expresó su agradecimiento por la dedicación con la que cuidan a las familias y comunidades todos los días.

El encuentro estuvo encabezado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y contó con la presencia de miembros de su Gabinete, de las y los gobernadores de 21 estados de la república, representantes de los trabajadores y del sector empresarial.

